



2023年11月1日

肌に触れる風もだんだんと寒くなり、秋の深まりを感じられるようになりました。天気の良い日は散歩に出掛け、自然との触れ合いを楽しんだり、室内ではのびのびと体を動かしたりして遊んでいます。季節の変わり目で、体調を崩しやすい季節ですので、子どもたちの体調の変化に気を付けながら、元気に過ごせるように心掛けていきたいと思ひます。



お散歩たのしいな♪

天気の良い日は散歩車に乗って、園周辺の公園や溜め池まで出掛け、散歩を楽しみました。うさぎ組の子は長距離を歩けるようになり、全員が運動公園まで保育者と手を繋いで歩いています。りす組の子も、交代に保育者と手を繋いで歩くことを楽しみ、「つぎ、あるく」と手を伸ばして歩きたいことをアピールする姿も見られるようになりました。

トンボやバッタ、どんぐりなどさまざまな生き物や草花を見つけて「〇〇あった」「〇〇いたね」などと保育者とやりとりを楽しむ場面も増えてきました。今後も天候や体調を見ながら戸外に出て、自然とたっぷり触れ合い、楽しんでいきたいと思ひます。

みんなのお気に入り

<絵本・手遊び編>

・「よるのようちえん」

出てくるキャラクターを部屋中に貼り、この絵本を読むたびに「あった」と探しています。



・「天女銭湯」

関西弁で面白い！
みんなで「よいところせー」と言って楽しんでます。



・「だるまさんがころんだ」シリーズ

「だるまさんが」に合わせて揺れている姿がとてもかわいい！



・とんとんとんアンパンマンシリーズ1.2

最後は元気よく「わーん」
「メロメロパンチ」と声を出しています。

厚着になっていませんか？

朝晩がずいぶん寒くなりました。子どもたちの服装は厚着になっていませんか？活発に動く子どもたちは厚着をしていると汗をたくさんかき、汗が冷えると風邪をひく原因になります。衣服や、空調で調節したりするので日中は薄着で過ごせるようにしましょう。

11月の予定

- ・10日 歯科健診
- ・14日 身体測定
- ・28日 避難訓練
- ・ 内科健診

※日程は後日お知らせいたします

